

15.04.09 Diese Wochenende: elektro - shokk Festival

Beigesteuert von preacher_man

Mittwoch, 15. April 2009

Letzte Aktualisierung Montag, 4. Mai 2009

So, nun isses also soweit, dieses Wochenende geht das elektro - shokk Festival in eine neue Runde. Mit über 40 Bands von unbekannten Newcomern bis zu alten Hasen wird am 17. und 18.04.09 die Live-Factory in Adelsheim zum Kochen gebracht. {mosband}Das Ich{/mosband}, {mosband}Santa Hates You{/mosband}, {mosband}Welle:Erdball{/mosband} und Co. sollten auf jeden Fall dem Publikum den letzten Winterspeck aus den Beinen schütteln.

Im Gegensatz zum letztem Jahr, als das Festival gerademal mit sieben Bands an einem Abend im Münchner Metropolis begann, ist das LineUp und natürlich auch die Verlängerung um einen Tag eine immense Steigerung. Hoffentlich geht alles glatt, man sieht ja an den Banken, wo Wachstum hinführen kann...